



## 定額給付金めあての詐欺に注意しましょう

定額給付金が、佐倉市でも5月上旬から申請書が送付されます。市役所では申請書類を返信用封筒で返送された内容を確認後、5月下旬から口座振込みで支給されます。(市広報4月15日号)

しかし、**佐倉警察署**より千葉県内の定額給付金支給実施市町村では、**不審電話・代行訪問**などの事件が発生していますので充分注意してほしいとの連絡がありました。以下発生した事件の例です

1. 電話で定額給付金の事務手続き費用として1万円かかる。(松戸市)
2. 男が家に来て早く渡す手続きをするので5万円あったら下さい。(四街道市)
3. 電話で代行手続きをしますので、通帳を用意して下さい。(富津市)
4. 電話で申請書を持って行くので口座番号を書いて下さい(習志野市)
5. 自宅ポストに、偽の申請書が投函されていた。(館山市)
6. 男が訪問、手続きに来たので印鑑を下さい。(匝瑳市)
7. 電話で市役所職員を名乗り、手数料3,000円かかる。(市原市、木更津市)

佐倉市役所(定額給付金対策室)へ確認したところ

1. 手数料は、一切かかりません。
2. 市の職員が訪問して、代行手続きをする事は有りません。
3. 偽申請書は、近所の方など、申請書の用紙を見くらべてください。

## 子ども会と合同パトロールを行いました

今年も昨年に引き続き、冬休みと春休みに子ども会と合同パトロールを行いました。冬休みでは、延べ12名、春休みでは、延べ20名の参加をいただき、住民の皆さんから暖かく見守って頂いております。



春休みパトロール

冬休みパトロール

## スクールガードにお礼



20年度の1年生から可愛いお礼の文集が届きました。  
(写真)

また、昨年12月11日には2丁目の子ども会からクリスマス会に招待を受け、まちを守る会から9名が参加して、子ども25名、子ども会役員4名の計38名と一緒にゲームを楽しみました。

3月6日には小学校で児童が全員集まるスクールガードに対するお礼の会が開かれ7名が出席しました。

## 忍び込み事件が3件発生しました

10月4日、朝方Aさん宅に「忍び込み」が発生しましたが施錠が確実であった為未遂で済みました。しかし、12月2日にはBさん宅、Cさん宅に続けて「忍び込み」が発生し、そのうち、Bさん宅では、鍵をしていなかった雨戸が開けられ、引き違い戸の底部をドライバーで鍵を外して進入されました。犯人は室内を物色し現金だけを盗んで行きましたが、隣に寝ていたご主人は全然気が付きませんでしたので人身の被害はありませんでした。

その後、新聞等の報道で犯罪を繰り返していた日系ブラジル4人組が逮捕されましたが、経済の悪化は類似の犯罪の発生が懸念されます。これからも戸締り、夜間の点灯など防犯対策を続けていただくようお願いします。

## まちを守る会にご参加ください

平成18年4月に16名でスタートした防犯委員会は、平成21年4月現在で37名の会員となり、年々会員の輪が広がり地域の防犯意識が高まっています。

**あなたも是非活動にご参加してみませんか？**

- ・ 防犯パトロールは月曜日、水曜日、金曜日、土曜日に活動しています。
- ・ パトロール時間は、4月～9月は午後5時から、10月～3月は午後3時からです。
- ・ 防犯パトロールは町内をくまなく一巡します。坂道も多いのですが距離は4.5<sup>キロ</sup>で、所要時間は約1時間です。
- ・ 冬でもうっすらと汗をかくほどのちょうど良い運動量です。運動不足の解消にもなります。
- ・ 仲間の輪が広まりますし、町内を見て回ることで、自宅の防犯上の問題点もチェック出来ます。
- ・ ご都合の良いときに週1回でも結構です。ご参加ください。
- ・ スクールガードは、1年生、2年生の下校時間に合わせますが、基本は月曜日、水曜日が1時半、金曜が2時半からです。念のため時間は防犯委員に確認してください。

詳しいことは、「まちを守る会」メンバー、または、自治会役員、班長にお尋ねください。

## 防災委員会が設立されました

防災委員会は、昨年10月より検討を加え、今年2月に佐倉市に申請し登録されました。平成21年度は、防災訓練、防災倉庫の設置などを実施します。積極的に参加下さい。いつ起こるか分からないのが地震です。地震の対策は備えしかありません。防災訓練などを積み重ね、力を合わせてどんな大きな災害にも負けないまちをつくりましょう。